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    “我爱舞蹈事业,是带着尊严写文章的,希望让更多的人知道舞蹈可以科学分析和认识,而科学

的研究也能促进舞蹈艺术的发展。”在日前举办的中国舞蹈论坛上,著名舞蹈家、学者资华筠这样

说。  

  去年光明日报光明讲坛栏目刊发资华筠撰写的《话说中国舞蹈》后,在业界和社 会上引发了对

舞蹈理论的广泛关注与热议。以此为契机,中国舞协《舞蹈》杂志社主办了本次论坛,以“话说中

国舞蹈”为主题,集合舞蹈理论力量,交流舞蹈史论领域的最新研究成果,探讨舞蹈艺术批评的内在

规律,让舞蹈理论研究更好地为实践服务。  

  在论坛上,中国舞蹈家协会副主席冯双白表示,中国舞蹈历史悠久,希望通过更广泛的学术研究

来认识其本质,只有深刻理解舞蹈,才会尊重舞蹈。著名舞蹈家赵青说,自己为一生从事舞蹈事业感

到自豪。舞蹈是包括音乐、服装、文学、美术等许多艺术形式在内的综合性艺术,但其他方面的过

分包装不能“吃掉”舞蹈本身。音乐评论家田青认为,《话说中国舞蹈》一文体现出实践与理论相

结合、史与论相结合、广度与深度相结合三个特点,但是目前舞蹈艺术的现状和舞蹈家捍卫的境界

之间有差距,当代许多艺术都可以从这篇文章中悟出道理。文化部文化科技司司长于平表示,对有思

想的舞者而言,职业尊严和舞评的健康生态是互为影响的关系。舞蹈评论应该讲真话、明真相、析

真理。 
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